

Wilhelm sagte aber: die Mathilde ist aber auch ein recht dummes Mädchen gewesen!

Da sprach der Vater: still, still, Wilhelm! Du hast gestern das nemliche gethan. Du hast dir gestern auch eine Freude gemacht, und hast deinem Wiegensperde den Schwanz abgeschnitten. Hernach wolltest du, daß die Hare wieder daran wären an dem Pferde; aber das ging nicht an. Und was hast du dann gethan?

Ich habe geweint! sagte Wilhelm.

Da sprach der Vater weiter: Die Kinder machen sich manchmal eine Freude, und hintenach weinen sie darüber. Das kann doch keine rechte Freude sein!

---

2.

Gleiche Brüder, gleiche Kappen!

---

Der kleine August war manchmal recht ungezogen. Und wenn der Vater sagte: August, August, wie kannst du das thun! — da antwortete August immer: ih, die andern Kinder machen es ja auch so!